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+ Si se trató de atraer gente, fue empate, dicen los políticos; el gobernador hizo un
impecable trabajo de equidad partidista; hay nuevos aires en CEA Empalme: el alcalde
supervisa directamente obras para mejorar la infraestructura; el sector náutico prepara
el Día de la Marina; Montaño dirige a escritores

  

  

GUAYMAS, Son.- Si se trata de una competencia de reunir gente, no hubo ganador en la
visita de los dos aspirantes principales a la candidatura de Morena por la Presidencia de
México.

  

Ambas visitas las seguí por redes y sí, ahora la cargada política está en el morenismo,
pues es el nopal que tiene tunas, como decían los priístas de antaño. Me confirmaron
presencia por miles en ambos eventos, en algunos casos de los mismos –le van a todos,
pues—, para encontrarse con Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard.

  

También está confirmado que hizo muy bien su tarea el gobernador Alfonso Durazo, a
quien muchos le pusieron lupa para ver cómo se comportaba con el secretario de
Relaciones Exteriores, luego del dorado recibimiento a la jefa de Gobierno de la CDMX.

  

Pero, pues, nada. Fue igual un trato y otro, y todos contentos. No hubo acto político en
horas de trabajo ni dados cargados de quien aparte de gobernar este suelo, preside el
Consejo Nacional de Morena.

  

Los malpensados deben aceptar eso, como también que Sonora atestiguó dos presencia
importantes para lo que viene. También, que hubo un anfitrión que es parte de esa
carrera por méritos mostrados en el desempeño de sus encomiendas y, más importante
aún, su cercanía con quien decidirá eso.

  

El chisme de que se gastó dinero oficial en las recepciones, lo desmentirá la dirigente
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estatal de Morena cuando presente las cuentas del gasto. Porque debe presentarlas
¿No?

  

ALCALDE VS CEA

  

En empalme, tiene marca personal el alcalde Luis fuentes Aguilar contra CEA, ahora que
el organismo operador del agua potable y el drenaje se soltó de la atadura que lo
mantenía dependiente de Guaymas, donde las pillerías del pasado siguen impunes. A
ver si Manuel González termina con ellas, si no lo arrastra esa inercia nociva.

  

El caso es que el alcalde fue recibido con aplausos en la colonia Moderna, al llegar a
supervisar los trabajos para sustituir la vieja tubería de drenaje por una nueva que, hasta
hace poco, era un gasto impensable, pues primero estaban los funcionarios estatales y
sus necesidades que las de la gente.

  

Los residentes agradecieron al presidente municipal por entrarle personalmente al
problema que ninguna de las administraciones anteriores tomó en cuenta, pese a las
miles de quejas presentadas.

  

Mínimo, 10 años tenían los arroyos de aguas negras que ahora se eliminan, pero que
dejaron secuelas gravísimas nunca aceptadas por la Secretaría de Salud, ocupada como
estaba en hacer negocios a costillas del dinero público.

  

Así que las nuevas formas llegaron a Empalme con esta obra que, como dijera el
profesor Marcelino Carvajal, “desde hace muchos años estábamos esperando”.

  

De paso, el alcalde del enorme corazón, logró una gestión a la que puso muchas ganas:
construirán 31 pies de casa para gente que se encontró en colonias urbanas y poblados
rurales, viviendo en situación deplorable. Para mejor resultado, también personalmente
vigila esos pasos.
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SE ACERCA EL DÍA DE LA MARINA

  

La Comandancia de la Sexta Región Naval prepara los festejos conmemorativos del 1 de
junio, apoyada en un Comité Organizador integrado por miembros de la comunidad
marítima y empresarios del sector náutico, junto con autoridades municipales de
Guaymas y Empalme.

  

Hay un buen trabajo, por eso el mando naval regional agradeció al grupo el apoyo que
brindan para realizar estos eventos conmemorativos del Día de la Marina Nacional. El
primero de ellos es la carrera que inicia a las 7 de la mañana en las instalaciones de la
Sexta Región Naval, prueba incluyente donde se busca integración y la convivencia
familiar que habíamos perdido.

  

Los marinos que lidera el almirante Alfredo Hernández Suárez, comandante de la Región
Naval 6, invitaron a todo mundo pues, se puntualiza, se trata de convivencia entre la
comunidad náutica y la ciudadanía. Hasta paseo en barcos habrá, no se los pierda.

  

Causa buena impresión el acercamiento de la fuerza armada naval, que aparte de
salvaguardar la vida en la mar, nos presenta eventos cívicos e intercambia información
con los prestadores de servicios náuticos, para mejorar la seguridad y convivencia de
quienes disfrutamos de estos bellos litorales.

  

El viernes nos anunciaron avances. Enrique Hudson, entusiasta de la integración de los
propietarios de embarcaciones de turismo con el sector náutico en general, abrió la
charla en el informe que nos dieron a los reporteros, enriquecida con opiniones del
anfitrión, Abner Arce Arriola; el contralmirante Manuel Torres García, Capitán de Puerto;
Gabriel Cabrales, de Cooperativa La Ventana; y el capitán de Navío Luis Arellano,
administrador de la Aduana Marítima. Ellos harán posible los eventos que disfrutaremos
esos días.

  

COOPERATIVA DE ESCRITORES
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El profesor José Guadalupe Montaño Villalobos fue electo presidente de la Cooperativa
de Escritores “Voces Sonhoras”, en sustitución del dramaturgo Roberto Corella Barreda,
durante su asamblea ordinaria donde acordaron modificar bases y ampliar su objetivo
social.

  

Causó sorpresa encontrar en sus propósitos, tener una tarifa para lograr remuneración
por trabajos que desarrollan los socios. Sí, normalmente no está en la conciencia de la
gente que ellos también deben perseguir el filete y se considera un favor el servicio de
edición y promoción de obras, cursos, conferencias, presentación de libros, ser parte de
un jurado calificador, maestro de ceremonias, lecturas, etc.

  

 Bueno, pues ahora sí, ya es realidad esa gestión y es justo atenderla. Felicidades al
profesor Montaño y a su gente por este avance.
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